



Actions Modu'Logis

Animation écogestes en pied d'immeuble

C'est parti pour les 24 demi-journées d'animation qui vont être proposées jusqu'en juillet par Tandem Immobilier et l'OPAC de l'Oise. Vous pourrez découvrir, en visitant l'appartement pédagogique de l'association, non-seulement des écogestes, mais aussi les bons réflexes à adopter pour préserver la qualité de l'air intérieur dans votre logement, ou éviter les accidents domestiques. Rendez-vous :

- mercredi 3 juillet, de 10h30 à 12h30 : Le Mesnil-en-Thelle, rue du Chef de Ville (à côté du salon de coiffure et du kinésithérapeute) ;
- mercredi 3 juillet, de 14h15 à 16h : Cires-les-Mello, quartier Le Tillet, chemin des Pâtures.



Première pierre

Abbecourt : pose de la première pierre de 7 pavillons

5 mois après le coup d'envoi des travaux de construction de 7 pavillons locatifs T4, rue du Pont au Bray, la première pierre a été officiellement posée le 13 mars. Cette belle opération en cours au cœur du village a été unanimement saluée par les personnalités présentes lors de l'événement. Pour la mener à bien, l'OPAC de l'Oise bénéficie du soutien financier de l'État, du Conseil départemental de l'Oise et de l'Établissement public foncier local des territoires Oise et Aisne.



Jugement Bail résilié pour nuisances sonores

Une locataire de Noyon et sa famille vont devoir quitter leur logement, conformément au jugement rendu le 28 mars 2024 par le tribunal judiciaire de Compiègne, au motif qu'elle ne jouissait pas paisiblement de son appartement. De jour comme de nuit, elle était à l'origine de nuisances sonores, comme le prouvent les attestations de voisins et des signalements d'un représentant de l'OPAC de l'Oise. En dépit des courriers et avertissements de l'office depuis 2020, les nuisances n'avaient pas cessé.



